



Kiara Advani Bersemangat Bergabung dalam Film Don 3 bersama Ranveer Singh

Description

Kiara Advani Bergabung Sebagai Pemeran Utama Wanita Don 3, Meningkatkan Antusiasme Pengumuman Terbaru Don 3

Setelah Ranveer Singh diumumkan sebagai Don baru dalam Don 3, Kiara Advani diungkapkan sebagai pemeran utama wanita, menimbulkan lebih banyak antipicasi. Kiara melakukan ekspresi kegembiraan dan rasa syukurnya atas kesempatan ini. Pada hari Selasa, Kiara mengungkapkan di X, 'Sangat senang menjadi bagian dari waralaba Don yang ikonik dan bekerja dengan tim luar biasa ini! Mencari semua cinta dan dukungan Anda saat kami memulai perjalanan yang menyenangkan ini bersama.'

Teaser dan Pengungkapan Terakhir

Tahun lalu, Farhan Akhtar membuat kejutan bagi para penggemar dengan mengungkap teaser untuk Don 3 di mana dia secara resmi mengungkapkan bahwa Ranveer Singh akan mengambil peran sebagai Don yang baru. Teaser dimulai di sebuah apartemen dengan latar belakang siluet kota yang memukau, sementara suara Ranveer Singh bisa terdengar di latar belakang mengatakan, 'Sher jo so raha hain woh jagega kab, puchte hai yeh sab. Unse keh do phir jaag utha hoon main, aur phir samne jald aane ko...'

Kiara Advani Bergabung dengan Don 3

Pengumuman Kiara Advani sebagai pemeran utama wanita di Don 3 telah menimbulkan antusiasme yang lebih besar dalam penggemar. Dengan bakatnya yang mendalam dan popularitas yang terus meningkat, Kiara dianggap sebagai tambahan yang menarik untuk film ini. Pengumuman ini menambah ekspektasi akan kualitas film ini.

Quote kiara Advani

Kiara Advani mengekspresikan kegembiraannya atas kesempatan ini dan meminta dukungan dari penggemar. Dalam postingannya, dia menyatakan kegembiraannya menjadi bagian dari franchise Don

yang ikonik dan berharap untuk keberhasilan bersama dengan tim Don 3.

Ringkasan

Setelah Ranveer Singh diumumkan sebagai Don baru dalam Don 3, Kiara Advani diungkapkan sebagai lawan main wanita, menimbulkan antusiasme yang lebih besar. Setelah pengumuman tersebut, Kiara mengungkapkan kegembiraannya dan rasa syukurnya atas kesempatan ini. Pada Selasa, Kiara mengunggah di X dan menulis, 'Sangat senang menjadi bagian dari waralaba Don yang ikonik dan bekerja dengan tim yang luar biasa ini! Mencari semua cinta dan dukungan Anda saat kita memulai perjalanan menyenangkan ini bersama.'

Apakah kamu tertarik untuk melihat film Don 3 dengan Ranveer Singh dan Kiara Advani? Siapa yang menurutmu lebih cocok untuk peran Don, Shah Rukh Khan, atau Ranveer Singh? Berikan komentarmu di bawah.

![Don 3 Kiara Advani](https://filmfare.wmindia.com/content/2024/feb/don3kiaraadvani21708433706.jpg)

Last year, Farhan Akhtar surprised fans by unveiling a teaser for Don 3 in which he officially revealed that Ranveer Singh would be taking on the role of the new Don. What are your expectations for Don 3 with the new cast? Let us know in the comments.

See Also: Kiara Advani bergabung dengan Ranveer Singh sebagai lawan main wanita di Don 3. Detail di dalamnya: [Kiara Advani bergabung dengan Ranveer Singh sebagai lawan main wanita di Don 3. Detail di dalamnya:](https://www.filmfare.com/news/bollywood/kiara-advani-joins-ranveer-singh-as-the-female-lead-of-don-3-details-inside-64524.html)

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)